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ffi Fyuntomiento de

FTffi POZUELOl.lft DE RLRRcóN

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

PREGUNTA:

Ante la falta de actualización de la calificación del suelo en diferentes áreas recogidas
en el visor del PGOU, écuándo van a actualizar dicha información con el fin de
garantizar la seguridad jurídica necesaria para los usuarios?

Respuesta:

El visor actual no es actualizable. Se está trabajando en los pliegos para un nuevo visor. Desde
la concejalía de innovación se está valorando una solución técnica, realizando consultas para la

viabilidad de la solución final.

En Pozuelo de Alarcón, a 26 de mayo de 2022

Segundo Teniente de Alcalde
Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 26 DE MAYO DE2O22
NÚMERO DE PREGUNTA 1,1,.1,

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
Plasmar en e¡ visor del PGOU las

modificaciones puntuales del mismo

Francisco



Ryuntomiento de

POZUELO
a

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA ¿Cuál es Ia programación cultural y de espectáculos prevista
para el año 2022 en el Auditorio del Torreón?

Respuesta:

Durante este verano se celebrará un espectáculo de Zarzuela, un concierto de
la Banda Sinfónica de Radiotelevisión Española y el tradicional cine de verano.

-¡Victoria Wharrier
Concejal Cultura

FECHA DEL PLENO 26 mayo 2022
NUMERO DE PREGUNTA tt.2

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Jun lgnacio Fernandez
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO Programación cultural Torreón



nyuntomieñto de

POZU E TO

DE RLffRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

PREGUNTA: ¿a qué se debe que no esté el retén pol¡cial de forma continua desde las
10 horas de la mañana?

Respuesta: No tenemos conocim¡ento, ni ex¡ste un aumento de la inseguridad en la
zona. El servicio se desarrolla con normalidad.

Titular del Área de Gob¡erno de Serv¡cios al Ciudadano

PABLO GIL
ALONSO -

Pablo Gil Alonso

FECHA DEL PLENO 26 Mayo de2022
NÚMERo DE PREGUNTA 11.03

CONCEJAT QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
Sobre retén policiol Podre Vollet



I
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EIIH POZUETOl'S DE Rrsncóx

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éTiene previsto ampliar el horario del retén de la policía municipal en la

mencionada zona?

Respuesta: Como se ha contestado ya anteriormente, no existe un incremento de la
inseguridad en la zona, y el servicio policial en la zona se desarrolla con normalidad.

Titular del Área de Gobierno de Servicios al Ciudadano

PABLO GIL

ALONSO.

Pablo GilAlonso

FECHA DEL PLENO 26 Mayo de2022
NÚMERO DE PREGUNTA 11.04

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández Tomás

GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
Sobre ompliación retén policiolzono de

Podre Vollet



f, yuntom iento de

POZUELO,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Tienen pensado incluir en la operación asfalto a la urbanización Roque Nublo?

Respuesta:

No, se trata de una urbanización totalmente privada que no consta como vía pública.

En Pozuelo de Alarcón, 26 de rnayo de 2022

Concejal delegada de obras, Rehabilitac¡ón de Cascos y Patrimonio

FECHA DEL PLENO 26 DE MAYO DE,2022
NÚMERO DE PREGUNTA 11.5

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN TGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS

GRUPO MUNICIPAL vox
OBJETO OPERACIÓN ASFALTO ROQUE NUBLO

Almudenafuiz Escudero
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ffyuntomiento de

POZU E LO ,
DE R LR RCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iA qué se debe el retraso en la actuación de la compañía aseguradora sobre los daños

ocas¡onados por el temporal Filomena sobre los invernaderos del Aula de Educación
Ambiental? iCuándo van a quedar reparados?

Respuesta:

Las gestiones con la compañía aseguradora se retrasaron porque dicha compañía tardó en
realizar la peritación necesaria y el estudio de la póliza de seguros suscrita.

En la actualidad las instalaciones afectadas están siendo reparadas.

En Pozuelo de Alarcón, 26 de mayo de 2022

Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimonio

FECHA DEL PLENO 26 DE MAYO DE 2022
NÚMERO DE PREGUNTA 11.6

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
ACTUAqÓN SEGURO INVERNADEROS

AUIA DE EDUCAC¡ÓN AMB¡ENTAL



nyuñtom¡cñto dc

POZUEIO
DE ALRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: ¿Cuándo va a disponer la Policía Municipal de un servicio de atención
persona de 24 horas a la entrada del edificio?

Respuesta: Desde el año 2009, el servicio ya ex¡ste. En los momentos que no se

encuentra un agente en la recepción del edificio, en la puerta pr¡ncipal existe un

interfono que funciona las 24 horas del día, y que comunica d¡rectamente con la sala de

la Policía, recibiendo el solicitante una atenc¡ón de manera inmediata y de forma
personal.

Titular del Area de Gobierno de Servicios al Ciudadano

PABLO GIL

ALONSO.

Pablo Gil Alonso

FECHA DEI. PI.ENO 26 mayo de2022
NUMERO DE PREGUNTA 11.07

CONCEJAL QUE TA FORMUTA D, Juan lgnacio Fernández Tomás
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
Sobre otención personalizada Policía

Municipol



Fyuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

Ante las quejas cont¡nuadas, durante años, de los vecinos por inseguridad en la zona

arbolada frente a la Travesía de JiménezDiazy en su paso hacia la farmacia o parada de

autobús, ipiensan dotar a esta zona de alumbrado público?

Respuesta:

Sí, ya está previsto realizarlo en los próximos meses, así como la iluminación de carril bici y la

plaza.

En Pozuelo de Alarcón, 26 de mayo de 2022

Almudena Ruiz Escudero

concejal delegada de obras, Rehabilitación de cascos y Patrimonio

FECHA DEL PLENO 26 DE MAYO DE2O22

NÚMERO DE PREGUNTA 11.8

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS

GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO

DOTACIÓN ALUMBRADO PÚBUCO

PARQUE.ZONA AJARDINADA FRENTE A

TRAVESíA JIMÉNEZ OiIZ
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿cómo se seleccionó el jurado para los diferentes eventos gastronómicos en Pozuelo

de Alarcón? iQuién lo ha conformado en los diferentes eventos que se han dado hasta

la fecha?

Respuesta:

Solicitamos a la prest¡giosa la Escuela de Cocina Profesional Le Cordon Bleu su

colaborac¡ón y nos envía en cada edición una relación de profesionales que son los que

forman el iurado. No hay selección ni preselecc¡ón de ningún tipo por nuestra parte

sobre los componentes del jurado.

LUIS

MAGIDE
BLANCO -

Luis Mag¡de Blanco

Concejal de Economía

FECHA DEL PLENO 26 MAYO OE2022
NÚMERo DE PREGUNTA 11.9

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Juan lgnacio Fernández Tomás

GRUPO MUNICIPAT GRUPO MUNICIPALVOX

OB.'ETO
SOBRE JURADO DE EVENTOS

GASTRONÓMICOS



Eyuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iNos pueden ¡nd¡car el incremento del gasto en la factura de la luz del alumbrado
público, en la actualidad, respecto a la misma fecha del año pasado?

Respuesta:

En este momento no tenemos datos contrastables ya que las últimas facturas han sido mal
presentadas y tienen que volver a presentarlas, si bien el incremento en el precio de la luz es

similar al que estamos sufriendo todos los españoles, con oscilaciones diarias y que a día 20 de
mayo de 2022 es un 155% más caro que hace justo un año, si bien el pasado 12 de mayo fue un
239% más alto que un año antes.

En Pozuelo de Alarcón, 26 de mayo de 2022

Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimonio

FECHA DEL PLENO 26 DE MAYO DE 2022
NÚMERO DE PREGUNTA 11.10

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
GASTOS CONSUMO EIÉCTRICO

ALUMBRADO PÚALICO



eyuntomiento de

POZUELO }
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iCuál es coste anual por la repos¡c¡ón del pavimento en la Plaza del Padre Vallet?

Respuesta:

El coste de las reparaciones efectuadas en los últimos 12 meses (mayo 2O2L-abril2022) ha sido

de 11.553,41€.

En Pozuelo de Alarcón, 26 de mayo de 2022

Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimonio

FECHA DEL PLENO 26 DE MAYO DE2O22
NÚMERO DE PREGUNTA 1_1.1L

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS

GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
6ASTOS REPOSICIÓru PNV¡TVIENTO

PLAZA PADRE VALLET



Hyuntomiento de

POZU E LO
a

DE RLflRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éCuántas intervenciones se han efectuado por la reposición del pavimento en la Plaza

del Padre Vallet?

Respuesta:

En los últimos 12 meses (mayo 202L - abril 20221se han realizado 7 actuaciones.

En Pozuelo de Alarcón, 26 de mayo de2022

Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimonio

FECHA DEL PLENO 26 DE MAYO DE 2022
NÚMERO DE PREGUNTA Lt.t2

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN ¡GNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
ACTUACTON ES REPOStCtÓru pnVl rU ENTO

PLAZA PADRE VALLET
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ñyuntomiento de

POZUELO ,
DE RLARCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éTienen pensado incluir en la operación asfalto la circunvalación interior del Parque

Foresta I Adolfo Suárez?

Respuesta:

Dicha vía no está incluida en los proyectos a ejecutar en2022 ya que se suelen priorizar calles

con mayor densidad de tráfico. No obstante, se valorará la conveniencia teniendo en cuenta en

todo caso que no está catalogado como vía pública y que se encuentra en el interior de un

parque que tiene restringida la circulación de vehículos a motor.

En Pozuelo de Alarcón, 26 de mayo de 2022

Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimonio

FECHA DEL PLENO 26 DE MAYO DE2O22
NÚMERO DE PREGUNTA Lt.t4

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS

GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
ASFATTADO CI RCU NVALACIÓN I NTERIOR

PARqUE ADOTFO SUÁREZ
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Hyuntomiento de

POZUELO 
2

DE flLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iTienen pensado dotar con señalética vertical y horizontal los carriles bicis para

información del uso compartido de dicho carr¡l por patinadores y VMP, así como las

velocidades máximas permitidas?

Respuesta:

por ahora no está contemplado ya que se trata de una cuestión muy nueva que precisa de una

normativa específica y su desarrollo, por lo que se planteará en el momento oportuno.

concejar deregada ,"H,lf [HÍ¡i::fflo" .r,.o, v patrimonio

FECHA DEL PLENO 26 DE MAYO DE2O22

NÚMERO DE PREGUNTA 11.15

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS

GRUPO MUNICIPAL vox
OBJETO SEÑALÉTICA CARRILES BICIS

En Pozuelo de Alarcón, 26 de mayo de 2022



Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

iDispone la contrata adjudicataria del servicio de recogida de residuos urbanos en el
municipio de todos los camiones carrozados y restos de vehículos necesarios para los
trabajos adjudicados y comprometidos en la licitación?

Respuesta:

Se establece un periodo de puesta en marcha del contrato, que en elcaso de la maquinaria por
la que pregunta es de nueve meses. Por lo tanto, está en fase de implantación.

En Pozuelo de de mayo de 2022

Cañas

Concejal de Movilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 26 DE MAYO DE2O22
NÚMERO DE PREGUNTA 11.L6

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO
Camiones y vehículos de recogida de

res¡duos urbanos
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Hyuntomiento de

POZUETO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

A !a vista de las diferentes tareas que t¡ene as¡gnadas un barrendero del municipio,
éconsideran que el número de estos es suficiente para desarrollar con eficacia su

labor?

Respuesta:
En la actualidad se cumplen las frecuencias de barrido ofertadas por el adjudicatario y éstas
están diseñadas para responder a las necesidades de limpieza de las vías públicas del municipio.
De hecho, los recorridos han aumentado en 12, pasando de un total de 88 recorridos delantiguo
contrato a 100 en la actualidad.

En Pozuelo de Alarcón, a 26 de mayo de 2022

Concejal de y Deporte

FECHA DEL PLENO 26 DE MAYO DE2O22
NÚMERo DE PREGUNTA LL.L7

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JUAN !GNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
GRUPO MUNICIPAL vox

OBJETO Barrenderos



f,yuntom ¡ento de

P0zuEt0 ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPodría decirnos el Ayuntamiento en qué situación administrativa se encuentra la
reconstrucción del edificio sito en la calle Benigno Granizo y si ha habido algún
avance para mejorar la situación ex¡stente?

Respuesta:

El edificio tiene concedida la licencia desde el 11.05.2020. Las obras ya han sido
ejecutadas, estando pendiente la comunicación a este Ayuntamiento de su finalización.

En Pozuelo a 26 de mayo de 2022

Francisco lgarejo Martínez
Segundo en iente de Alcalde

Titular del Area de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 26 DE MAYO DE2O22
NÚMERO DE PREGUNTA 11.18

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIAN MACIAS PARRAS

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS
OBJETO Calle Benigno Granizo, 8
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: ¿Podría decirnos la concejalía correspondiente, si se ha Planteado realizar

alBuna inic¡at¡va para ayudar a reducir la obesidad ¡nfantil?

Respuesta:

Desde que se constituyó la Concejalía de Sanidad se han realizado talleres

educativos en centros escolares cuyo obietivo ha sido formar a los alumnos para que

adqu¡riesen hábitos saludables que mejorasen su salud en d¡versos campos.

Desde el año 2OO9 al 2018, se ha desarrollado un Programa de Prevención de la

obesidad infantil en el que, además de determ¡nar el índ¡ce de masa corporal de los

niños participantes para comprobar e informar a sus padres si su peso era correcto por

talla y edad, se fac¡l¡taba informac¡ón sobre activ¡dad deport¡va, alimentación desayunos

saludables, hábitos para mejorar la alimentación con el fin, entre otros, de reducir la

obesidad infantil....

5e realizaba tamb¡én, en colaborac¡ón con la Concejalía de Educac¡ón y la

Comunidad de Madrid, el programa de Desayunos Saludables.

Todos estos programas quedaron interrumpidos como consecuencia de la

pandemia y está previsto se retomen.

T¡tular del Área de Gobierno de Serv¡c¡os alC¡udadano

PABLO GIL

ALONSO -

Pa blo G¡l Alonso

FECHA DEL PLENO 26 Mayo de2022
NÚMERo DE PREGUNTA Ll.20

CONCEJAT QUE TA FORMULA D. Damián Macías Parras

GRUPO MUNICIPAL Ciudadanos

OBJETO Compoño reducción obesidod infontil



q§ Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPodría decirnos el Ayuntamiento si contempla instalar este t¡po de depósitos en
nuestra ciudad?

Respuesta:

Nos remitimos a la respuesta que le enviamos en el Pleno del pasado mes de abril respecto a las
papeleras solares inteligentes, al tratarse de los mismos dispositivos.

Se contempló su instalación, con estimación económica de la misma, y se llegó a la conclusión
de que no es económicamente viable implantarlos a gran escala, al costar casi 54 veces más que
una papelera convencional.

En Pozuelo de Alarcón, a 26 de mayo de 2022

Concejal de ente, Movilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 26 DE MAYO DE2O22
NÚMERo DE PREGUNTA lL.21

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIÁN MACíAS PARRAS

GRUPO MUNICIPAL C¡UDADANOS

OBJETO
Depósitos para envases de plástico, metal

y otros res¡duos



f,yuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA ¿Sabiendo que Luis García Berlanga vivó sus últimos días en
nuestra ciudad, podría decirnos si el Ayuntamiento ha pensado en diseñar
alguna ruta cultural que recuerde a nuestro ilustre vecino?

El año 2021, se conmemoró el año del nacimiento de García -Berlanga. Desde
el Ayuntamiento y en colaboración con la familia y miembros destacados de la
profesión, se realizó una selección de sus películas más representativas,
elaborando un completo ciclo de cine y conferencias homenaje a nuestro ilustre
vecino.

Dentro de esta programación para conmemorar el año Berlanga, tuvo lugar la

proyección del documental "Berlanga!!", escrito y dirigido por Rafael Maluenda,
que recrea la trayectoria profesional y personal del cineasta a través de

testimonios, imágenes de archivo, fotografías y postproducción'

También se pudo contemplar en el vestíbulo del Teatro Mira una exposición de
las imágenes del rodaje que tuvo lugar en Húmera, tomadas por el fotógrafo
David Celma.

Concejal Cultura

FECHA DEL PLENO 25 mayo 2022
NÚMERO DE PREGUNTA Lt.22

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Damián Macías

GRUPO MUNICIPAL Ciudadanos

OBJETO Berlanga



Ayuntomiento de

PozuEt0
DE RI.RRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: ¿Podría dec¡rnos el ayuntam¡ento, si ha previsto este t¡po de servicios
para nuestros jovenes?

Respuesta:
En la concejalía de iuventud se dispone de asesoram¡ento sobre estudios y profesiones,

itinerarios escolares, becas, estudios en elextranjero, centros educat¡vos, universidades, a nivel
particula r y charlas sobre orientación en mater¡a de estudios en centros escolares. En otras áreas
municipales como Consumo, Empleo o Familia, también ex¡sten asesorías para ¡óvenes y vecinos
en general.

Titular del Área de Gobierno de Servicios al Ciudadano

PABLO GIL

ALONSO -

Pablo Gil Alonso

FECHA DEL PLENO 26 Mayo de 2022
NÚMERO DE PREGUNTA Ll.21

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Damián Macías Parras

GRUPO MUNICIPAI. Ciudadanos

OBJETO Asesoro m ¡e nto po ro jóvenes
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Ayu nto m ¡ento de

Poz u E t_o ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Podía decirnos el Ayuntamiento qué t¡po de actos se han celebrado en Pozuelo para

celebrar el día de Europa?

RESPUESTA:

Desde el Ayuntam¡ento no se ha organizado ningún acto para conmemorar el día de

Europa

FECHA DEL PLENO 26 DE MAYO DE2O22
NÚMERO DE PREGUNTA Lt.24

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. Damián Macías Parras
GRUPO MUNICIPAL Ciudadanos

OBJETO Sobre Día de Europa

de Rueda Elorriaga

Primer Teniente de Alcalde



Fyuntomiento de

POZUELO
u

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPodría decirnos el Ayuntamiento qué solución ha diseñado para soluc¡onar estas
incidencias para que no se produzcan en el futuro?

Respuesta:

Las contratas son conocedoras de las vías de circulación de la plaza, pero para reforzar su
concienciación se ha procedido a informarles nuevamente.

Para evitar la posibilidad de nuevos incidentes se va a perimetrar la fuente con más bancos, de
forma que no se pueda circular a través de ella.

En Pozuelo de Alarcón, a 26 de mayo de 2022

Cañas
Concejal de Ambiente, Movilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 25 DE MAYO DE 2022
ruÚuTnO DE PREGUNTA L]-.25

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAM¡ÁN MACíAS PARRAS

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS
OBJETO Accidente en la Plaza Padre Vallet



nyunto m iento de

POZUELO,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

áPodría decirnos el Ayuntamiento que medidas ha pensado el ayuntam¡ento para
preven¡r este tipo de adicciones?

Respuesta:

Desde el Ayuntam¡ento de Pozuelo de Alarcón y concretamente, desde la Concejalía de
Famil¡a, Mujer y Servicios Sociales, seguimos queriendo ofrecer una respuesta
significativa a los jóvenes del municipio a través de formación y orientación para
prevenir las adicciones a las drogas, aljuego online y el uso inadecuado de las nuevas
tecnologías.

Para ello hemos puesto en marcha dos proyectos:

Activamos el lll Plan Municipal sobre Adicc¡ones con la intención de conocer más de
cerca la realidad del municipio y poder planificar una prevención en todo tipo de
adicciones lo más ajustada a las necesidades reales.

Por otro lado se ha puesto en funcionamiento un nuevo programa de prevención en el
uso inadecuado de las nuevas tecnologías y los juegos y apuestas online

El nuevo programa municipal tiene como objet¡vo general contribuir a la prevención del
juego y las apuestas online y los riesgos derivados del uso inadecuado de las nuevas
tecnologías dura nte la adolescencia.

En el área de prevención de "Juegos y apuestas on l¡ne", el trabajo con los alumnos
consiste fundamentalmente en informarles sobre los riesgos del juego y las apuestas
online, abordar la percepción del riesgo y las creencias normativas sobre dichas
ad¡cciones y promover un ocio y tiempo libre saludable. y, en cuanto a las nuevas

FECHA DEL PLENO 26-Os-2022
NUMERO DE PREG UNTA 77.26

CONCEJAL QUE LA FORMULA Damián Macías Parras
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJ ETO
Sobre compoñas pora lo prevención de lo

od¡cc¡ón o móv¡les y ordenodores



tecnologías, se trata de identificarles sus ventajas y dar a conocer los riesgos, adquirir
conductas que eviten los usos inadecuados de internet, videojuegos y móviles, distingu¡r
entre afición y uso no adecuado para poder detectar las señales de riesgo.

Por otra parte, con el profesorado se trabajará para proporc¡onar información
actual¡zada y basada en la evidencia sobre adicciones sin sustanc¡as y sobre estrategias
prevent¡vas efect¡vas.

Y, por último, y en cuanto a las familias, se potenc¡a un programa formativo dirigido a la

detección precoz e ¡ntervención temprana en el juego y apuestas online y el uso de las

nuevas tecnologías y la participación e implicación de la familia en las acciones y
programas prevent¡vos. Además, se promoverá la participacíón de las familias en

actividades conjuntas de oc¡o, ampliando y diversificando las ofertas convencionales.

También comentarle que en el nuevo espac¡o creado para dar respuesta a las

necesidades de nuestras familias, el "Espac¡o Fam¡lia", se realizan diferentes

conferencias, entre otras las que abordan esta problemát¡ca, con la finalidad de dotar a

los padres de las herramientas necesarias para detectar posibles adicciones y como

poner en func¡onamiento buenas prácticas de cara a las nuevas tecnologías.

Fdo: Mónica García Molina
cuarta Ten¡ente Alcalde. Concejal de Familia.
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Fyuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPodría decirnos la concejalía correspondiente qué ha diseñado para darle una solución

a nuestros vecinos que pasean por dicha calle y si se ha pensado en peatonalizar dicha

calle para restringir el paso de vehículos al mínimo imprescindible?

Respuesta:

La calle Reina Mercedes se ha incluido en el proyecto de Obras de establecimiento de

zonas de prioridad peatonal y eliminación de barreras arquitectónicas - Fase l, cuyo

comienzo está previsto para el próximo mes de junio. Dicho proyecto contempla la

transformación de la calle en plataforma única, compartida para peatones y vehículos,

con aceras más anchas en algunos tramos.

En Pozuelo de Alarcón, 26 de mayo de 2022

Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimonio

FECHA DEL PLENO 26 DE MAYO DE,2O22

NÚMERO DE PREGUNTA LL.27

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. DAMIÁN MACíAS PARRAS

GRUPO MUNlCIPAL CIUDADANOS

OBJETO CALLE REINA MERCEDES



Fyuntomiento de

POZUETO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: ¿nos puede informar la concejalía correspondiente si se plantea instar a
la Comunidad de Madrid para la ampliación de grados medios y superiores de
Formacion Profesional en nuestros institutos anta la creciente demanda de dichos
estudios?

Respuesta: Desde esta Concejalia se traslada a la inspección Educativa y a la Dirección
del Área Territorial cualquier solicitud, sugerencia y queja que nos hagan llegar los
vecinos referentes a estas inquietudes. Respecto a la implementación de grados en
nuestro municipio de manera muy reciente has sido dos ciclos de actividades físico
deportivas de grado superior y un ciclo de grado medio de sistemas microinformáticos
y Redes.

El próximo curso según propuesta de la Comunidad de Madrid se crecerá en más ciclos
y se abrirá jornada de tarde

Eva

Concejal de Educacion y Participación Ciudadana

,w\l
Cabello Rioja

FECHA DEL PLENO 26 mayo 2022
NUMERO DE PREGUNTA 7L.28

CONCEJAL QUE LA FORMULA Me Angeles Gonzalez Jimenez
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
Sobre Grados Superiores de Formación Profesional

en lnstitutos Públicos.



f,yu nto m¡ento de

POZUELO

DE RTRRCóN

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Nos puede informar la concejalía correspondiente si es un futuro próximo se van a
mejorar dichas instalaciones deportivas?

RESPUESTA:

No está prev¡sto.

En Pozuelo de Alarcón, a 26 de mayo de 2022

Concejal Delegado de Movilidad y Deportes

FECHA DEL PLENO 26 de mayo de 2022
NÚMERo DE PREGUNTA LL.29

CONCEJAL QUE LA FORMULA Me Ángeles González Jiménez
GRUPO MUNICIPAL Grupo Municipal Ciudadanos

OBJETO
SOBRE CAMPO FÚTBOL Y BALONCESTO DE

BUTARAS



Hyuntomiento de

POZU E LO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éNos puede informar la concejalía correspondiente el motivo de la existencia de un baño

portát¡l en la calle Carlos Arniches y si se va a proceder a su retirada para evitar riesgos

innecesarios?

Respuesta:

Consultados los archivos de la Unidad de Patrimonio, no consta ninguna autorización

para su instalación, por lo que se han dado las instrucciones convenientes a los técnicos

para que realicen las gestiones oportunas para que el aseo sea retirado'

En Pozuelo de Alarcón, 26 de mayo de 2022

Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimonio

FECHA DEL PLENO 25 DE MAYO DE2O22
NÚMERO DE PREGUNTA 11.30

CONCEJAL QUE LA FORMULA D3. ME ÁruEEICS GONáLEZ JIMÉNEZ

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO
BAÑO PORTÁTII EN CALLE CARLOS

ARNICHES



Ayunto miento de

POZUELO,
DE RTARCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Nos puede informar la concelalía correspond¡ente qué número de ucranianos se han
empadronado en nuestra localidad y elgrado de integrac¡ón que están disfrutando?

Respuesta:

Hasta la fecha se han empadronado 176 personas de nacionalidad ucran¡ana. Todos los

menores han sido escolarizados y desde Servic¡os Sociales se está en permanente
contacto con estas familias ofreciendo y proporcionando los recursos necesar¡os para

favorecer su adaptación a la situación actual.

Fdo: Mónica García Mol¡na
cuarta Teniente Alcalde. Concejal de Fam¡l¡a.

FECHA DEL PLENO 26-0s-2022
NUMERO DE PREGUNTA 11.31

CONCEJAL QUE LA FORMULA Maria Ángeles González Jiménez
GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJ ETO Sobre e mpodro nom iento de ucra nio nos



Ryuntomiento de

POZUETO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: éQué medidas p¡ensa tomar la concejalía correspondiente para evitar el
uso de la vía pública para negocios particulares?

Respuesta: Hechas las comprobaciones pertinentes, por parte de Policía Municipal, se
comprueba que dichos vehículos, no están sujetos a ninguna actividad comercial.
Siempre que identifican vehículos con aspecto de llevar tiempo aparcado sin moverse,
se inicia el procedimiento de expediente de abandono de vehículo en vía urbana, como
es el caso.

Titular del Área de Gobierno de Servicios al Ciudadano

PABLO GIL

ALONSO -

Pablo Gil Alonso

FECHA DEL PLENO 26 Mayo de2022
NÚMERO DE PREGUNTA tt.t2

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. José lgnacio Eusebio Cuesta
GRUPO MUNICIPAL Ciudadanos

OBJETO
Utilizoción incorrecto plazas públicos de

oporcamiento



Ayuntomiento de

POZU E LO 
2

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éQué medidas piensa tomar la concejalía correspondiente para dar una solución real al

problema del alumbrado interior en la oficina de Atención al Ciudadano de la Plaza del

Padre Vallet?

Respuesta:

En esta concejalía no se tiene constancia anterior de comunicación de esta incidencia.

Además, en las comprobaciones y revisiones que se hacen periódicamente desde el

departamento de Salud Laboral, se confirmó que la intensidad lumínica se encuentra

dentro de los parámetros normales. No obstante, como siempre que se recibe una

incidencia, se ha dado traslado a los técnicos municipales para que lo revisen y realicen

las actuaciones que consideren oportunas.

Asimismo, y como venimos solicitándoles Pleno tras Pleno, les agradeceríamos que, si

tienen conocimiento de alguna incidencia, nos lo comuniquen en el momento para que

podamos actuar lo antes posible, sin necesidad de esperar al siguiente Pleno.

En Pozuelo de Alarcón, 26 de mayo de2022

Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimonio

FECHA DEL PLENO 26 DE MAYO DE2O22
NÚMERO DE PREGUNTA 11.33

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. JOSÉ IGNACIO EUSEBIO CUESTA

GRUPO MUNICIPAL CIUDADANOS

OBJETO ALUMBRADO INTERIOR OAC
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Fyuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éNos podría informar la concejalía correspondiente si sería posible reducir la altura del
lomo de asno sito entre la Plaza de España con calle Ramón y Cajal debido a que es

muchísimo más elevado que el resto de reductores de velocidad de la zona?

Respuesta:

Este paso de peatones (no lomo de asno) no es más elevado, pues la altura es la misma
de la acera como en los demás lomos y pasos de peatones sobre elevados. En cualquier
caso, ha sido construido confirme a la normativa v¡gente y, sobre todo, cumple su

función de elemento reductor de la velocidad a 20 km/h como marca la normativa y la
señalización.

En Pozuelo de Alarcón, 26 de mayo de 2022

Almudena Ruiz Escudero

Concejal delegada de Obras, Rehabilitación de Cascos y Patrimonio

FECHA DEL PLENO 26 DE MAYO DE 2022
NÚMERO DE PREGUNTA LL.34

CONCEJAL QUE LA FORMULA DE CARMEN GARCíA PRI.OIVI¡ITIO

GRUPO MUNICIPAL C!UDADANOS

OBJETO
LOMO DE ASNO EN PLAZA DE ESPAÑA

CON CALLE RAMÓN Y CAJAL



.¡+s. Avuñtoñiento d.
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PREGUNTA:

¿Nos podría informar el equipo de Sobierno de cuál ha sido el nivel de as¡stenc¡a y

satisfacción de nuestros comerc¡antes y asistentes a la reciente Feria del Comercio de

pozuelo de Alarcón y s¡ han notado un incremento en el grado de part¡c¡pación con

respecto a 2019?

FECHA DEI. PTENO 26 DE MAYO DE2O22

¡¡úrue Ro DE PREGUNTA 11.35

CONCEJAL QUE LA TORMULA DñT. CARMEN GARCIA PALOMINO

GRUPO MUNICIPAT CIUDADANOS

OBIETO Feria del Comercio.

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

RESPUESTA:

La mayorla de los comerciantes están muy sat¡sfechos.

La part¡cipación de comerc¡antes ha sido mayor que el año 2021'

LUIS

MAGIDE
BLANCO -

Luis Magide Blanco

Concejal de Economía



Fyunto m iento de

POZUELO,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿En qué punto está Pozuelo de Alarcón en el proceso de desarrollo y consolidac¡ón de
nuestra presenc¡a en la red? ¿Se ha llevado o se está llevando a cabo el diagnóstico de
situación del municipio?

Respuesta:

Este Equ¡po de Gobierno dec¡d¡ó prior¡zar la ampliación y puesta en marcha de
diferentes servic¡os orientados a las personas mayores, sobre todo tras la dura situación
acontec¡da en los últ¡mos años. En estos momentos estamos avanzando en el proyecto
para la realización del diagnóstico de situación.

Fdo: Mónica García Molina
cuarta Ten¡ente Alcalde. Concejal de Famil¡a.

FECHA DEL PLENO 26-O5-2022
NUMERO DE PREGUNTA 11.3 6

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ángel González Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO

Sobre situoción de Pozuelo en Red de
Ciudodes om¡gobles con los personas

moyores



Ayuntom ¡e nto de

POZUELO,
DE RLARCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

FECHA DEL PLENO 26 DE MAYO DE2O22

NÚMERO DE PREGUNTA 71..37

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. ÁNGEL GONZÁLEZ BASCUÑANA

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
APARCAMIENTO EN AVD. DE EUROPA

DURANTE LAS OBRAS DE LA MISMA

PREGUNTA:

¿Se ha valorado en la planificación de las obras el impacto que el desarrollo de las

obras de reforma va a provocar en la zona de Avd. de Europa? ¿Qué medidas se han

valorado para minimizar el impacto de las obras de reforma en la situación del

aparcamiento y el tráfico en Avd. de Europa?

Respuesta:

Como en todas las obras, se ha valorado su impacto en cuanto al aparcamiento para los

vecinos y comerc¡antes de la zona, habiendo tomado medidas para minimizar todo lo

posible las inev¡tables molestias derivadas.

El aparcamiento en línea de los laterales de la mediana se verá afectado únicamente en

aquellos tramos en los que los trabajos de la obra sean ¡ncompatibles con el

aparcam¡ento, procurando ocupar las bandas de estacionamiento el menor tiempo

posible.

se han dado instrucc¡ones a la empresa adjud¡cataria del contrato de estacionamiento

regulado para permitir estacionar en zona azul a los residentes con distintivo para

estaciona r en zona verde.

Además, se tomarán todas aquellas medidas que sean necesarias para minimizar las

molestias a los vecinos y comerciantes.

En Pozuelo de Alarcón,26 de mayo de 2022

conce.ial de Mov¡lidad y Deporte



q§. Fyuntomiento de
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PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

Consciente el equipo de gobierno del impacto que esta actividad tendrá en Pozuelo
équé proyección hace del impacto que tendrá esta actividad cuando esté en pleno
rendimiento en ocupación de plazas? éSe ha planificado aprovechar este recurso de
estudiantes y personal para favorecer la actividad comercial y hostelera en Pozuelo?

Respuesta:

La residencia cuenta con las plazas de aparcamiento interiores que marca la licencia y
en los alrededores existe una superficie de banda de aparcamiento capaz de absorber
este incremento de vehículos.

Por otro lado, en la zona existen varias alternativas de transporte público, medio de
transporte preferentemente utilizado por estudiantes, como paradas de autobús de
varias líneas, una parada de Metro Ligero y carril bici que conecta, entre otras zonas,
con el campus universitario de Somosaguas.

En cualquier caso, una vez iniciada la actividad en la zona, se analizará la situación por si

fuese necesario tomar alguna medida específica.

En Pozuelo de Alarcón, 26 de mayo de 2022

FECHA DEL PLENO 26 DE MAYO DE 2022
NÚMERO DE PREGUNTA 11.38

CONCEJAL QUE LA FORMULA o. ÁruEe¡. GONZÁLEZ BAScUÑANA
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO

IMPACTO DE LA RESIDENCIA DE

ESTUDIANTES EN CONSTRUCCIÓN EN

AVD. DE RODAJOS

Concejal de ovilidad y Deporte



Ayuntomiento de

POZUELO,
DE ffIRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

PREGUNTA:

éQué resultados se han concretado en los contactos sosten¡dos con Delegación del
Gobierno en Madrid? éLos sucesos acaecidos en este último año han provocado algún
cambio en los proced¡m¡entos y planes del equipo de gobierno en esta delicada
materia? éSe ha establecido algún tipo de refuerzo, desde el ámbito municipal, antes
los casos conocidos de riesgo existentes en Pozuelo actualmente?

Respuesta:

Tras la reunión con Delegación de Gobierno y analizados todos los detalles se acordó
continuar trabajando en constante coordinación como se viene haciendo con el objetivo
común de evitar estos trágicos sucesos. Desde el PMORVG, así como desde la Policía

Municipal junto con Policía Nacional y el Juzgado, se siguen realizando todos los

esfuerzos necesarios para garantizar la protección de las mujeres.

Fdo: Mónica García Molina
Cuarta Teniente Alcalde. Concejalde Familia.

FECHA DEL PLENO 26-O5-2022
NÚMERO DE PREGUNTA 11.39

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ángel González Bascuñana
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
Sobre ponoro mo octuol viole ncio

mochista en pozuelo



nyunto miento de

POZUEIO,
DE RTARCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

áQué dotación de medios materiales y humanos va a tener o tiene esta of¡cina? ¿qué
programa de actividades t¡ene establecido? iDe qué departamento municipal es o
será dependiente?

Respuesta:

La nueva oficina de vivienda depende de la Gerencia Municipal de Urbanismo. Cuenta
con un total de 6 personas y t¡ene encomendadas todos todas las tareas de vivienda,
rehabilitación e inspección técnica de edificios.

En Pozuelo de , a 26 de mayo de 2022

rejo Martínez
Segu e de Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

Fra

FECHA DEL PLENO 26 DE MAYO DE2O22
NUMERO DE PREGUNTA 11.40

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. ÁNGEL GoNzÁLEz BAscUÑANA
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO Sobre oficina de la vivienda en Pozuelo
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nyuóto iento de

PotuEr.0,
DE AI.RRCON

CONTESTACIÓN PREGUNTA

Concejalía: RRHH y Régimen Interior

Pregunta: ¿Tiene el equipo de gobierno la intención de publicar puntualmente, desde

esta fecha hasta las elecciones de 2023 y en adelante, la agenda institucional y política de

todos sus miembros, así como la agenda de la Sra. Alcaldesa?

Contestación:

Dentro de los trabajos que se están llevando a cabo de mejora y optimización de los

sistemas de información desde nuestros medios digitales se encuentra el de automatizar,
en la medida de lo posible, la transferencia de infiormación concemiente a la actividad
que desarrollan a diario tanto la Alcaldesa como los demás miembros de la corporación.

Estos procesos de información se podrán realizar de manera más actualizada en el

momento en el que podamos poner en marcha la utilización de ciertas herramientás, con

las que tenemos previsto contar, que permitan aportar la misma con la inmediatez y
flexibilidad adecuada a las obligaciones propias de cada uno de los responsables políticos
institucionales de nuestro Ayuntamiento.

Aun así. es público y notorio que la Alcaldesa informa a diario de las reuniones, visitas y
demás actividades que realiza. gracias a su activa publicación en las redes sociales tanto
en el perfilmunicipal como en sus perfiles personales.

En Pozuelo de Alarcón a l9 de mayo de 2022

Fdo. Ana M'
Concejal de RRHH, Régimen Interior,

Rodríguez
Innovación y Transparencia.

ANA MARÍA
RODRíGUEZ

Firmado digitalmente
POT ANA MARÍA
RODRÍGUEZ MORALES

F echa:2022.05.24
14:52:50 +02'00'

FECHA PLENO 26t0st2022
NÚMERO DE PREGUNTA I l.4l

CONCEJALA QUE LA
FORMULA ANA HERNANDEZ MARTINEZ

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
SOBRE PUBLICACIÓN DE AGENDA

INSTITUCIONAL

MORALES -



nyu nto m¡ento de

POZUELO
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿No les parecen estas cifras mot¡vo sufic¡ente para la ¡nstalación de Puntos Violeta de

información €ontra las agresiones y abusos sexuales en nuestras fiestas patronales

multitudinarias?

Respuesta:

Durante las f¡estas patronales, no solo una mujer ante una situación tan desagradable

como ésta, sino cualquier vecino de Pozuelo que sufra cualquier altercado sabe que

tiene a su d¡sposición a todos los agentes, tanto de la Policía Municipal, como de la

Policía Nacional, así como los compañeros del Servicio de Emergencias y de Protecc¡ón

civil que trabajarán intensamente durante el periodo festivo velando por su seguridad.

Fdo: Móníca García Molina
Cuarta Teniente Alcalde. Concelal de Familia.

FECHA DEL PLENO 26-05-2022
NÚMERO DE PREG UNTA L7.42

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ana Hernández Martínez
GRU PO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
Sobre instoloción de Puntos Violeto en

fiestos patronales
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POZUELO,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

A la v¡sta de estos preocupantes datos ¿qué va a hacer el Ayuntamiento de Pozuelo
que pueda contribuir a la educac¡ón y sens¡bilización de las mujeres de Pozuelo de

todas las edades, pero más especialmente en los segmentos de edad mencionados,
para la erradicación de la Violencia de Género?

Respuesta:

Este Equ¡po de Gobierno sigue comprometido no solo en la lucha por la erradicación de

este tipo de violencia, sino también en la prevención y sensibilización sobre todo, de los

más jóvenes.

Afirmar que desde el PMORVG solo se presta un serv¡cio as¡stencialdemuestra un claro

desconocim¡entos del funcionamiento real de este servic¡o.

Además de la acc¡ón de atención ¡ntegral a víct¡mas de v¡olencia de género, desde el

PMORVG, se real¡zan acciones de prevención en materia de violencia de género dentro
del ámbito del municipio

El equ¡po del PMORVG formado con psicólogas, abogada y trabajadora social además

cuenta con la figura de una Educadora Social encargada de realizar las acciones de
prevención dirigidas a la población adolescente y joven. Esta profesional se encarga de,

entre otros, diseñar, implantar y ejecutar proyectos y programas de intervenc¡ón

socioeducat¡va en mater¡al de violencla de género y promoción de la igualdad en

dlferentes ámbitos, especialmente en el educativo.

Fdo: Món¡ca García Mol¡na
Cuarta Ten¡ente Alcalde. Concejal de Familia.

FECHA DEL PLENO 26-O5-2022
NÚMERo DE PREGUNTA tL.43

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJ ETO
Sobre dotos de víctimos de Violencio de

Género



nyuntom ¡ento de

POZUELO,
DE RTBRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Por qué razón no se ha procedido a la replantac¡ón de acacias y pinos talados el

pasado año en todo el perímetro e interior del Polideportivo Carlos Ruiz y cuando t¡ene
previsto acometerse?

Respuesta:

Como bien sabe, son varias las actuac¡ones que se están llevando a cabo dentro del

complejo deportivo del Carlos Ruiz. En lo relativo a la conservación y mantenim¡ento de

las especies vegetales, se ha dado prioridad a los ejemplares dispuestos en la pradera

de la piscina para que estén a punto de cara a la campaña de verano que comenzará la

segunda quincena de junio.

Se continuará plantando y reponiendo en las próximas campañas de plantación, del
mismo modo que se está actuando en todo el municipio.

En Pozuelo de Alarcón, a 26 de mayo de 2022

FECHA DEL PLENO 26 de mayo de2022
NÚMERo DE PREGUNTA rt.44

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ana Hernández Martínez
GRUPO MUNICIPAL Grupo Municipal Soc¡alista

OBJETO
Replantación de árboles en Polideportlvo

Carlos Ru iz

Concejal Delegado de Movilidad y Deportes
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Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

El calendario detallado por fechas y tramos de la avenida que tienen previsto hasta !a

terminación de !as obras.

Respuesta:

Se adjunta el Plan de Obra que consta en el Proyecto de obras aprobado.

ovilidad y Deporte

FECHA DEL PLENO 26 DE MAYO DE2O22

NÚMERO DE PREGUNTA L7.45

CONCEJAL QUE LA FORMULA D3. ANA HERNÁNDEZ MARTíruEZ

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
CALENDARIO DE OBRAS AVDA. DE

EUROPA

En Pozuelo de Alarcón,



Byuntom¡ento de

POZU E tO
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿Qué tienen ustedes pensado para solucionar ambos problemas?

Respuesta:

Los suelos se encuentran en un ámbito urbanístico de inic¡at¡va privada que ha tenido
las sigu ientes aprobaciones:

o Plan Parcial (Modificación), la Aprobación Def¡n¡t¡va por el Pleno es de fecha
2L.02.2079

. Proyecto de Urbanización, la Aprobación lnic¡al es de fecha 29.O9.2027

. Proyecto de Reparcelación, la Aprobación Definitiva es de fecha 27.O4.2O22
Una vez aprobado el Proyecto de urbanización definitivamente se podrán ¡n¡c¡ar las

obras de u rban ización.

Adicionalmente, desde la Gerencia Municipal de Urbanismo se ha notificado a los
propietarios que son los responsables de mantener los suelos de manera correcta.

En Pozuelo de rcón, a 26 de mayo de 2022

jo M a rtínez
Segu ndó-Iffiente de Alca lde

FECHA DEL PLENO 26 DE MAYO DE2O22
NÚMERO DE PREGUNTA 77.46

CONCEJAL QUE LA FORMULA DE, ANA HERNÁNDEZ MARTíNEZ

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
Estado de la parcela de las antiguas

cocheras de Llorente y acera cont¡gua

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad



fiyuntomiento de

PozuEr0 ,
DE RIRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: ¿Por qué mot¡vo la Sra. Alcaldesa ha incumplido, de manera consciente,
su obligación como alcaldesa de Pozuelo y no ha procedido al nombramiento de las
vocalías como le obliga la legislación vigente para la Ley de Grandes Ciudades?

Respuesta: El hecho de que aún no se hayan nombrado las vocalías no es sinónimo de
incumplimiento de ley. Una vez designados los miembros el Consejo será convocado.

hq
Eva Cabello Rioja

Concejal de Educacion y Participación Ciudadana

FECHA DEL PLENO 26 mayo 2022
NÚMERo DE PREGUNTA L7.47

CONCEJAL QUE LA FORMULA Ana Hernandez Martinez
GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO Sobre el Consejo Socialde la Ciudad



ñyunto m ¡ento de

P0zuEt0
DE RLARCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: ¿Por qué razón este año no se ha puesto en marcha la actividad y si
podrían ponerla en marcha en futuros años?

Respuesta: La actividad "summer School" se llevará a cabo durante el mes de julio, como
en el curso pasado. Durante estos dos últimos cursos académicos, los colegios han
sufrido limitaciones y se han ¡mpuesto medidas que han supuesto una carga adicional
de organización en los centros y una necesidad para ellos. Una vez comience el curso
próximo con normalidad se pondrá en marcha de nuevo.

[,^

Eva Cabello Rioja

Concejal de Educacion y Participación Ciudadana

q

FECHA DEL PLENO 26mayo2022
NÚMERO DE PREGUNTA 11.48

CONCEJAL QUE LA FORMULA Helio Cobaleda Esteban
GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO

Sobre fomento de la inclusión en los programas de
conciliación en centros educat¡vos
(Summer/Easter/Chrístmas School)



Ayuntoniento de

POZU E LO
2

DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA: Si existe una estrateg¡a para fomentar la inclusión en el Summer/Easter y
Christmas School , con la garantía de que en caso de necesidad existan
monitores/profesionales de apoyo especializado en todos los centros y grupos para
que estas actividades puedan ser plenamente inclusivas.

Respuesta: Existe tal estrategia ya que existe personal especializado que se encarga de

adaptar las actividades a cada alumno.

Eva Cabello Rioja

Concejal de Educacion y Participación Ciudadana

FECHA DEL PLENO 25 mayo 2022
NÚMERO DE PREGUNTA L!.49

CONCEJAL QUE LA FORMULA Helio Cobaleda Esteban
GRUPO MUNICIPAL PSOE

OBJETO

Sobre fomento de la inclusión en los programas de
conciliación en centros educativos
(Summer/Easter/Christmas Schoo!)



Ryunto mieñto de

P0zuEt0 ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

¿En qué plazos y qué med¡das va a tomar el Ayto. de Pozuelo para poner en marcha
una red de caminos escolares seguros?

Respuesta:

El compromiso asum¡do por este Equipo de Gobierno era el de "Potencior los cominos escolores
seguros y oumentar lo seguridod viol en los cerconías de los colegios" y en este sentido estamos
trabajando. Así, como ya se ha informado en otras ocasiones, en cursos anteriores se han

real¡zado proyectos p¡loto de rutas escolares en varios colegios públicos pero el seguim¡ento por
parte del alumnado ha sido bajo, debido fundamentalmente a la configuración del municipio y
al amplio número de colegios con carácter ¡ntermunicipal, asícomo a que muchos padres llevan

a sus hijos al colegio para luego ir a trabajar fuera de Pozuelo.

Desde la concejalía de Seguridad, además de reforzar la presencia policial especialmente
durante los horarios de entrada y sal¡da de los colegios, se está fomentando la autonomía de la
movilidad de los jóvenes con el "ecocarnet vial", curso realizado recientemente para fomentar
el uso de la bicicleta eléctrica y patinetes y el aprendizaje de normas de segur¡dad vial.

Por otra parte, desde la Concejalía de Obras, se ha reforzado la señalización de zonas escolares
y las medidas de calmado de la velocidad, con la instalación de elementos reductores de

velocidad en las ¡nmed¡ac¡ones de los colegios, bolardos y vallas para evitar aparcam¡entos
indebidos o proteger a los menores, etc.

ayo de 2022

Cañas

FECHA DEL PLENO 26 DE MAYO DE2022
NÚMERo DE PREGUNTA 11.50

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. HELIO COBALEDA ESTEBAN

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO CAMINOS ESCOLARES SEGUROS

Concejal de Movilidad y Deporte

En Pozuelo de



Ryuntomiento de

POZUELO ,
DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPiensan en algún momento diseñar un mejor serv¡c¡o de líneas de autobús urbanas
que permitan moverse de forma rápida entre las distintas zonas de nuestra ciudad,

con mejores frecuencias, horarios-en particular a últ¡ma hora del día y fines de

semana- y vehículos más seguros para viandantes y otros usuarios de las vías públicas

y !impios? éCuándo? éQué tipo de actuaciones?

Respuesta:

Tal y como ya les hemos explicado en ocasiones anteriores, la competencia en materia de

transporte, tanto en la creación de líneas como en la modificación de trazados, frecuencias y

horarios corresponde a la Comunidad de Madrid a través del Consorcio Regional de Transportes

de Madrid, careciendo el Ayuntamiento de competencias más allá de las de realizar propuestas

o colaborar con dicho Consorcio.

Así, desde el Ayuntamiento trasladamos frecuentemente propuestas y peticiones de mejora y

reorganización, algunas de las cuales son atendidas, otras están en estudio y otras son

desestimadas. Se han planteado mejoras en las líneas L2 y 13, que están en estudio, y en la línea

650.

En Pozuelo de Alarcón, 26 de mayo de 2022

FECHA DEL PLENO 26 DE MAYO DE 2022
NÚMERO DE PREGUNTA 11.51

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. HELIO COBALEDA ESTEBAN

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
REMODELACIÓN DE LAS IíruTRS OC

AUTOBÚS URBANAS

Concejal de d y Deporte



Ayunto m ie nto de

POZU E LO

DE RLORCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

PREGUNTA:

¿Cuándo piensan arreglar como zona verde de uso público las parcelas municipales

s¡tuadas entre las calles de la Dalia y García y Álvarez y en su caso cuando piensan

expropiar como dice el PGOU el resto de ellas para poder hacer parque la totalidad
de la misma?

Respuesta:

Solo se han realizado las expropiaciones solicitadas por los interesados, tal y como se hace con

carácter general.

En Pozuelo Alarcón, a 26 de mayo de 2022

Martínez
de Alcalde

Titular del Área de Gobierno de Servicios de la Ciudad

FECHA DEL PLENO 26 DE MAYO DE2O22
NÚMERO DE PREGUNTA tt.52

CONCEIAL QUE LA FORMULA D, HELIODORO COBALEDA ESTEBAN

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
Construcción de un parque público en la

Calle de la Dalia



Ryuntomiento de

POZU E LO ,
DE gLARCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éCuándo van a acometer la mejora de los parques infantiles de Pozuelo que varias
veces anunciaron?

Respuesta:

Cuando esté adjudicado y firmado el contrato, se comenzará la ejecución con los plazos
establecidos para ello.

En Pozuelo de Alarcón, 26 de mayo de 2022

Concejal de

FECHA DEL PLENO 26 DE MAYO DE 2022
NUMERO DE PREGUNTA 11.53

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. HELIO COBALEDA ESTEBAN

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO
NECESARIA RENOVACIÓN Y MEJORA DE

MUCHOS PARQUES TNFANTTLES



ñyuntomiento de

POZUE LO
?

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCR¡TA

PREGUNTA:

éVan a poder plantar algún árbol allí este año? iNo piensan recuperar al menos los
que se han secado? ¿Van a hacer alguna actuación para que ese espacio pueda ser un

poco más usable en cuanto empieza e! calor?

Respuesta:

La campaña de plantación de arbolado2O2T-2O22hafinalizado ya y en este momento no es

posible realizar nuevas plantaciones ya que no es temporada y el calor comprometería su

supervivencia. Dicha zona está contemplada para futuras actuaciones.

La campaña 2O2t-22 se ha centrado fundamentalmente en compensar las pérdidas sufridas

como consecuencia del temporal Filomena, habiéndose plantado un total de 670 árboles en

todo el municipio en el último año.

En Pozuelo de Alarcón,26 de mayo de2022

ad y Deporte

FECHA DEL PLENO 26 DE MAYO DE 2022
NÚMERO DE PREGUNTA 7L.54

CONCEJAL QUE LA FORMULA D. HELIO COBALEDA ESTEBAN

GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

OBJETO

PLANTAC¡Óru OT ARBOLADO Y LA

MEJORA DEL ESPACIO ESTANCIAL JUNTO

AL COLEGIO PÚBUCO LAS ACACIAS



nyunto m ¡ento de

POZUELO
DE RI.RRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éPueden confirmarnos que los vecinos y vecinas de Pozuelo van a poder disfrutar en
condiciones óptimas de la piscina este verano en los plazos de apertura de las piscinas
de verano? ¿Con que criter¡os de seguridad, salud e higiene para usuarios y
trabajadores están real¡zando la adecuación para que se pueda utilizar la misma?

Respuesta:

Como informamos en plenos anter¡ores, la piscina Municipal del Carlos Ruiz abrirá en
las fechas habituales durante la segunda quincena del mes de junio.

En Pozuelo de Alarcón, a 26 de mayo de 2022

FECHA DEL PLENO 26 de mayo de2022
NUMERO DE PREGUNTA 11.58

CONCEJAL QUE LA FORMULA Patricia Cabal Lorenzo
GRUPO MUNICIPAL

OBJETO Piscina Municipal Carlos Ru iz

Concejal Delegado de Movilidad y Deportes



Ayuntomiento de

POZUELO ,
DE R tR RCON

Ir',-):t-.
''r.t¿,

nffi

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

[Han pensado ustedes en algún tipo de camb¡o o rea!¡zac¡ón de propuesta hacia el
gob¡erno que se agilicen los trámites de conces¡ón y que se facilite a nuestro
ayuntam¡ento atender con mayor rap¡dez a los sectores más vulnerables?

Respuesta:

El ejemplo al que usted hace referencia no corresponde a esta administración puesto
que las ayudas de emergencia social se ingresan en la cuenta del usuario y es, después
de realizar este ingreso, cuando el usuario tiene que presentar eljustificante de que esa

ayuda ha sido destinada al uso para el que fue concedida.

Este procedimiento obliga a seguir los trámites necesarios para poder otorgar una ayuda
de emergencia social. Y a que el destinatario presente la documentación necesaria que
justifique la necesidad, algunos de estos documentos se pueden comprobar
directamente desde la administración, pero otros documentos tienen que ser aportados
por los usuarios.

P
Fdo: Mónica García Molina

Cuarta Teniente Alcalde. Concejal de Familia.

FECHA DEL PLENO 26-05-2022
NUMERO DE PREGUNTA 11.59

CONCEJAL QUE LA FORMULA Patricia Cabal Lorenzo
GRUPO MUNICIPAL SOMOS POZUELO

OBJETO
Sobre oyudos mun¡cipoles urgentes por

emergencio sociol



Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE RTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éA qué esperan para desbrozar esas parcelas? Ya que gob¡ernan en este municipio
desde hace tantos años éno cuentan con un ¡nventario para enviar los equipos a
realizar esos desbroces ante los calores que estamos sufriendo y posterior riesgo de
incendio?

Respuesta:

El plazo para que las parcelas estén desbrozadas o al menos controladas es, según el bando
publicado, hasta el 15 de junio, por lo que aún nos encontramos dentro de dicho período.

Evidentemente contamos con un listado de todas las parcelas municipales que se utiliza
anualmente para programar las actuaciones del Plan de Desbroce. Actualmente y desde hace
semanas, ya estamos ejecutando estos trabajos, los cuales no tiene sentido comenzar
demasiado pronto ya que la propia naturaleza hace que las hierbas y maleza estén en
crecimiento continuo durante la primavera y más si hay lluvias como las de hace pocas semanas,
por lo que en ocasiones es necesario hacer una segunda vuelta sobre las parcelas ya

desbrozadas. Dicho repaso se realiza cuando ya se ha terminado de limpiar todas las demás.
Posteriormente, después de verano, se hace otro desbroce de otoño en determinadas zonas.

En Pozuelo de Alarcón, 26 de mayo de2022

FECHA DEL PLENO 26 DE MAYO DE2O22
NUMERO DE PREGUNTA 11.60

CONCEJAL QUE LA FORMULA DA PATRICIA CABAL LORENZO

GRUPO MUNICIPAL SOMOS POZUELO

OBJETO
DESBROCE DE FINCAS Y PARCETAS

púellcRs

Concejal de y Deporte



Hyuntomiento de

POZUELO
2

DE RLRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

FECHA DEL PLENO 26 DE MAYO DE 2022
NÚMERO DE PREGUNTA LT.6L

CONCEJAL QUE LA FORMULA DE PATRICIA CABAL LORENZO

GRUPO MUNIC¡PAL SOMOS POZUELO

OBJETO
RIESGO DE INCENDIO EN EL MONTE DE

POZUELO

PREGUNTA:

éHan ido a visitarlo y a comprobar de pr¡mera mano lo que estoy diciendo? éNo creen
que t¡enen algo que decirle a sus iguales de la Comunidad de Madrid? éTienen algún
plan de acción ante este riesgo de quema de un monte entero?

Respuesta:

En primer lugar, debemos aclarar que en este momento aún no nos encontramos en niveles de
peligro de incendio.

Por otra parte, y como ya hemos hecho en otras ocasiones, los caminos públicos son mantenidos
periódicamente, realizando las labores necesarias de desbroce y limpieza. Dentro de las

competencias de los Vigilantes Medioambientales se encuentra la inspección periódica de zonas
forestales, por lo que sí se tiene conocimiento de la presencia de residuos de ramas secas en
suelo, resultantes de los daños causados por la tormenta "Filomena" de 2027.Por ello ya se ha

comunicado a los representantes del Monte de Pozuelo y a los propietarios de estas parcelas,
que son privadas, la obligación de retirar los residuos combustibles y realizar los

correspondientes cortafuegos, conforme se recoge en el Plan de Protección Civil ante
Emergencias por lncendios Forestales de la Comunidad de Madrid (INFOMA), antes del 15 de
junio, período en el que comienza la temporada de Riesgo Alto de lncendio.

En todo caso, la competencia en esta materia, como usted misma indica en la exposición de su
pregunta, corresponde a la Comunidad de Madrid, que es quien otorga las autorizaciones si lo
estima conveniente, aunque el Ayuntamiento pueda reforzar las actuaciones de prevención de
incendios recordando a los propietarios de las parcelas la obligación de desbrozarlas y de
mantenerlas en condiciones adecuadas de seguridad.

En Pozuelo de Alarcón, 26 de mayo de 2022

Rod

Concejal de M y Deporte



Ayuntomiento de

POZU E LO ,
DE HTRRCON

PREGUNTA CON RESPUESTA ESCRITA

PREGUNTA:

éHan solicitado ustedes estas ayudas y si ha sido asícomo las van a utilizar? Si no lo han

hecho éEn qué se han basado para no hacerlo?

RESPUESTA:

En el momento de hacer su pregunta el plazo de presentación se encuentra abierto y el

Ayuntamiento hará su solicitud

Eduardo Oria de Rueda Elorriaga

Primer Teniente de Alcalde

FECHA DEL PLENO 26 DE MAYO DE 2022
NÚMERO DE PREGUNTA LL.62

CONCEJAL QUE LA FORMULA Dña. Patricia Cabal Lorenzo

GRUPO MUNICIPAL

OBJETO
Sobre Ayudas a mun¡c¡pios donde se

imparta ESO


